



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18/06/2024

LEGISLATIVO

Detallan objetivos de Parlamento Abierto para la reforma del PJF

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- El coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, confirmó que esta semana comienzan los foros de la reforma judicial. Se prevé que mañana, la Primera Comisión de la Permanente apruebe el exhorto a la **Cámara de Diputados** para calendarizar los foros. En tanto, el coordinador de Morena en la Cámara baja, **Ignacio Mier**, explicó cuáles son los objetivos del Parlamento Abierto para la reforma al Poder Judicial.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5386?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5386&authkey=!AECOsgRdukSKpU&ithint=video&e=VyjmEd>